



ACTIVIDADES

Enseñanza de música en Club de Ritmo

Desde los primeros días del mes actual se vienen dando las anunciadas clases de solfeo, en forma gratuita para los hijos de los asociados a nuestra Entidad.

Esta enseñanza de música está a cargo de la profesora titular de piano Srta. Paulina Molins y varios son los alumnos que se han inscrito, a los cuales les deseamos les sea provechosa esta enseñanza musical y que a final del curso obtengan buenas notas de calificación.

Fiestas patronales celebradas en la Pista del Club

En la noche del día 4 de Noviembre, se celebró en la Pista del Club, una sesión de baile para conmemorar la festividad de San Carlos, patrón de los empleados de la Banca y Bolsa. Fué amenizado por la renombrada orquesta Windsor de nuestra ciudad.

* * *

Tal como informamos en el pasado número, se han celebrado diversos festejos, en los días 21, 22 y 23 de Noviembre, para celebrar la fiesta patronal de Santa Cecilia.

Los actos organizados por el Patronato de la Escuela Municipal de Música, resultaron un éxito sin precedentes viniendo a corroborar la frase de «Granollers, terra de músics!»

El viernes, día 21, en la Biblioteca Popular tuvo lugar un magnífico concierto, a cargo de la Orquesta de Cuerda, con la colaboración de los notables instrumentistas locales Ramón Camps y Luis y Víctor Pey y bajo la dirección del maestro José M^a Ruera.

El programa que ejecutaron fué del agrado del numeroso público que llenó por completo el local. Prueba de ello es que tuvieron que bisar algunas de las obras.

Felicitemos a todos los componentes de esta excelente Orquesta de Cuerda y a la Asociación Cultural de Antiguos Alumnos de 2.^a Enseñanza, que organizó esta excelente velada musical.

El sábado, día 22, por la noche, en la Pista del Club de Ritmo, tuvo lugar un gran baile en el que participaron las orquestas Iberia, Windsor y Selección, interpretando los mejores números de su repertorio.

Y finalmente el domingo, día 23, en la Iglesia Parroquial, tuvo lugar un Solemne Oficio, con asistencia de las Excmas. Autoridades y representaciones de diversas sociedades locales.

Fué interpretada la «Misa Pontificalis» de Perossi, por componentes del «Sindicato Musical», «Capilla de Música», «Schola Cantorum», «Orfeón Femenino» y «Flors Cantorum». Al finalizar fueron cantados los «Goigs» en honor a Santa Cecilia.

Seguidamente se realizó la visita colectiva a la pintura al fresco de Santa Cecilia, sita en el domicilio de D. Luis Olivé. Y a continuación la Masa Coral «Amigos de la Unión» dió un concierto frente a la Escuela Municipal de Música, interpretando varias obras que fueron muy aplaudidas por el numeroso público. Acto seguido tuvo lugar una audición de sardanas.

Y como colofón a todos estos actos reseñados, por la tarde, en la Biblioteca Popular, hubo Reparto de Premios a los alumnos de la Escuela Municipal de Música y un Recital de violín y piano, a cargo de los mismos.

Diada económica del Club y Diada de la Publicación

Debido a las reformas que tienen lugar en el edificio del Club de Ritmo, estas dos fiestas ya tradicionales en nuestra sociedad y que generalmente tenían lugar durante el mes de Noviembre, momentáneamente han sido

aplazadas y seguramente se celebrarán muy pronto a base de unos programas que deleitarán como siempre a los asistentes.

Orquestas para el mes de Diciembre

Para el último mes del año 1952, han sido contratadas las orquestas siguientes: días 7 y 8, Unión Artística; 14, Selección; 21, Iberia; 25 y 26, Selección; 28, Unión Artística y para la Fiesta de Fin de Año y Año Nuevo, Orquesta Blanca de Barcelona.

TROMBON

Ultima hora

Después del reciente concierto de Bill Coleman and his swing stars presentado por el Hot Club de Barcelona y Club 49, se tenía ya todo preparado para celebrar el próximo día 1 de diciembre un recital a cargo de la maravillosa y excepcional cantante de spirituals negros MAHALIA JACKSON en el Palacio de la Música.

Debido a fuerza mayor—por enfermedad de la solista—ha tenido que suspenderse.

No podemos decir nada más al respecto ya que no tenemos tiempo material de saber si se ha aplazado por unos días o... definitivamente.

////////

Néstor R. Ortiz Oderigo nos anuncia en amable carta recibida hace unos días, que acaba de aparecer en la capital argentina su nueva obra titulada HISTORIA DEL JAZZ.

Como siempre y en todos sus trabajos, estamos convencidos que esta nueva obra es otro broche de oro para las bibliotecas de los fans, seguros de que en ella, el lector ávido de saber, encontrará en la misma la rica fuente del enorme conocimiento que en esta materia tiene nuestro querido colaborador.

Felicitemos ya a Ortiz Oderigo por su nueva obra y desde estas modestas páginas le alentamos para que siga produciendo estas sus maravillosas obras.

¿Quiere Vd. saber la hora exacta?

ADQUIERA UN RELOJ

DUWARD

RELOJ PERFECTO
LA TÉCNICA MODERNA DE LA RELOJERÍA SUIZA
FABRIQUE DES MONTRES DUWARD : TRAMELAN (SUISSE)

Representante exclusivo para Granollers y Comarca:
RELOJERÍA ANTONIO COLOMER
12 Calle Clavé, 12 - Granollers